

Dritte Versammlung des Planungsgremiums - Dorfgemeinschaftshaus Welbhausen

Am Samstag, den 24. Februar 2018, traf sich zum dritten Mal das Planungsgremium Dorfgemeinschaftshaus Welbhausen, örtliche Vertreter, Beteiligte der Vereine und die Architekten Herr Haas und Herr Summa sowie Stadtbaumeister Jürgen Hofmann.

Zu Beginn des Treffens hat Herr Stadtbaumeister Herr Hofmann die aktuellen Informationen in Bezug auf eine Förderung und Finanzierung unseres Dorfgemeinschaftshauses an alle weitergegeben.

Architekt Herr Haas hat uns die überarbeitete und aktuelle Planung vorgestellt. Darin waren alle besprochenen Änderungen vom vorherigen Treffen enthalten. Das Planungsgremium war mit dieser Version der Planung einverstanden, so dass nur noch wenige Details anzupassen sind.

Das Planungsbüro Haas + Haas wird nun Rücksprache mit dem Landratsamt halten und nach Klärung aller rechtlichen Fragen einen Eingabeplan erstellen.

Die aktuelle Planung unseres Dorfgemeinschaftshauses wird am 19. März im Rahmen einer Versammlung der Teilnehmergeinschaft Welbhausen für alle Interessierten vorgestellt.

